

# Reha- Sport- Bildung e.V. Stadtroda tauschte Kinderspielzeug gegen Gesundheitswochen

---

Weihnachten ist das Fest der Geschenke, doch leider befindet sich nicht jedes Kind in der glücklichen Lage, zu Weihnachten Geschenke zu bekommen.

Aus diesem Grund hatte sich der Reha- Sport- Bildung e.V. im „active“ Fitness-und Gesundheitszentrum Stadtroda entschlossen, hilfsbedürftigen Kindern eine Freude zu bereiten und sich mit einer Spielzeug-Spende zu engagieren. Bei der Aktion wurden Kinderspielzeuge gegen Gesundheitswochen getauscht.

„Die Spendenbereitschaft war überraschend groß“ stellte der Stadtrodaer Vereinsmitarbeiter Herr Liebelt fest. Die gesammelten Spielwaren verstaute Herr Walzik vom KEWA-Fliesencenter in einem LKW für die Reise in ein ukrainisches Waisenhaus.

Auf Grund der erfolgreichen Aktion wird schon über eine Wiederholung im Dezember 2011 nachgedacht.

